

Schulverband Müssen

Beschlussvorlage

Bearbeiter/in:

Nadine Frömter

Beratungsreihenfolge:

Gremium

Schulverband Müssen

Datum

26.04.2017

Beratung:

Installation von Bewegungsmeldern in Fluren und sanitären Anlagen

Im Rahmen einer Betrachtung der Schule in Müssen hat die Klimamanagerin des Energie-Spar-Projekts Frau Bauer zusammen mit den Energiescouts der Schule festgestellt, dass in den Fluren und sanitären Anlagen Bewegungsmelder installiert werden könnten, um Energie einzusparen. Eine Begehung hat in der Zwischenzeit mit Herrn Dehr und der Firma ukw Elektrotechnik stattgefunden. Die Firma hat ein entsprechendes Angebot vorgelegt.

Beschlussempfehlung:

Der Schulverband Müssen beschließt, dass in den Fluren und sanitären Anlagen der Schule in Müssen Bewegungsmelder installiert werden sollen. Die Verwaltung wird mit der Vergabe und Beauftragung beauftragt.